

Liebe Schach-Mitglieder, Gönner und Freunde

Ich wünsche Euch allen eine besinnliche vorweihnachtliche Adventszeit und möchte Euch zu unserem Jahres-Abschluss, am 22. Dezember 2016, recht herzlich einladen.

Nachdem wir letztes Jahr erstmals eine Brotzeit mit Würstchen und Brezen kostenlos vom Verein für unsere Mitglieder und geladenen Gäste ausgaben, wollen wir dies auch für heuer beibehalten.

Anlässlich meines 70. Geburtstages, werde ich jedoch diesmal die Kosten für die Brotzeit übernehmen.

Für zwei Punschsorten stark und weich (bitte dazu jeder seine eigene Tasse mitbringen) Stollen Lebkuchen usw. habe ich ausreichend gesorgt. Wer keinen Punsch will, darf sich jedoch auch kostenlos an unserem Getränkeschrank anderweitig bedienen.

Ich würde mich freuen, wenn "alle" Mitglieder, ob aktiv oder passiv, nach dem Jugendtraining, das um 19.30 Uhr endet, bereits kämen, sodass wir bis 20.00 Uhr, die Wienerl mit frischen Brezen/Brezenstangen sowie Senf, zur zünftigen geselligen Brotzeit bereit halten können.

Ohne große Hetze, wollen wir danach mit unserem üblichen 10 Minuten Weihnachts-Blitz-Turnier, mit 8 Teilnehmern starten. Eine gerade Teilnehmerzahl ist deshalb erwünscht, dass ich dann als Schreiber, am Platz sitzen bleiben kann und nur nach jeder Spielrunde das Brett drehen muss und alle Teilnehmer einen Platz weiterrutschen, bis Jeder gegen Jeden gespielt hat.

Ich denke, dass wir das Turnier dann bis etwa 23.30 Uhr beendet haben. Urkunden gibt es dann bei der Jahres-Hauptversammlung, die ich für den 26. Januar 2017, vorgesehen habe.

Alle Nicht-Teilnehmer am sportlichen Wettkampf, können derweil wie bisher, eine nette und gesellige Unterhaltung pflegen und sich an den Süßigkeiten und Getränken bedienen.

Ich hoffe, dass sich "alle" unsere Mitglieder aufraffen, auch die, die uns bisher leider noch nie besucht haben, um an unserem Jahres-Abschluss teilzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen, Euer 1. Vorstand

Franz Wildegger